



学校だより

内灘町立向栗崎小学校

校長 柚木 伸介

令和3年11月26日

校訓 明るく 素直に たくましく

課題があるから 成長する

日に日に寒さが身にしみるようになり、年の暮れが近づいてきました。秋から冬に変わりつつあるこの頃の天候ですが、休み時間に少しでも晴れ間があると、元気な子どもたちが中庭や前庭で元気に遊ぶ姿が見られます。

11月は、悪天候の日が何日かありました。強い風が吹く日もあり、子どもたちの遊び場人気スポットの前庭は、落ち葉でいっぱいです。本校名物の松の木から大量の松葉が落ちてきます。

子どもたちの登校時間は7:30~8:00で、7:20から玄関前に並んで良いこととなっています。早く来た子は、いつもは特に何もせず玄関が開くのを待っているのですが、ある朝、前日の強風で落ち



集まった松葉の山



地面いっぱいの松葉

た松葉を掃いて集めている姿がありました。あまりにも大量に落ちていたので、思わず掃除したくなかったです。掃き集めた後は、松葉がこんもりと山積みになりました。



ペア学習で相談タイム

どんどん落ちてくる松葉は、ある意味迷惑な物かもしれませんが。掃除をしても、また次の日にはたっぷり落ちてきます。職員の車にもかなり落ちています。そんなやっかいな存在なのですが、それがあからこそ、子どもたちの自主的な清掃活動を見ることができたと、前向きに考えてみました。

ゴミがあってきれいにしたいから掃除する、スポーツでは相手がいるから負けないように練習する、赤組がいるから白組もがんばる、1番の人がいるから2番の人は追いつこうとする、テストがあるから合格するために努力する、下級生がいるから上級生は見本となれるようがんばる…等々、課題意識を持って物事に挑戦している人は素敵です。

松葉掃除は一つの例ですが、協力して頑張る、あるいは一人でじっくり取り組んで、課題を達成し、やり終えたときの心地よさを感じることで、向っ子が成長することを願っています。



はまなす活動(縦割り)

心を豊かに～体験活動・読み聞かせ～

学校では、授業以外にも様々な取組をしています。体験活動を通して、自然に触れあったり、友達と協力してやり遂げたりすることを通して豊かな心・粘り強い心を育てるきっかけになればと思っています。また、読み聞かせでは、様々なお話の世界に浸ることで感受性が豊かになると言われています。色々な活動を通して心身共に健全な子どもたちの育成につなげていきたいと思っています。



宿泊体験学習



読み聞かせ



稲刈り



行事予定(授業参観・卒業式)

授業参観:令和4年1月28日(金)4限・5限

卒業式:令和4年3月16日(水)9:30

授業参観は1月26日に予定していましたが、都合により1月28日となります。

行事の詳細については、後日お伝えします。

PTA 会費について

日頃よりPTA活動にご理解・ご協力ありがとうございます。今年度、各部で計画していたいくつかの事業については、コロナウイルス感染症の影響で残念ながら見合わせざるを得ませんでした。その結果、予算で配当した費用の執行が予定より少なくなっており、3学期の会費をいただかなくても1年間のPTA事業を進めることが出来ると判断しました。つきましては、12月に引き去り予定だったPTA会費の納入はございません。今後ともPTA活動へのご理解・ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

教育相談の予定について

<スクールカウンセラー来校日>

平口真理先生(金曜日9:00~12:00)

12月3日・10日・17日

相談希望は学校(076-238-3054)までご連絡を。

<町教育センター相談日>

公認心理師・臨床心理士 西本 景 先生

12月2日・16日(木)13:30~15:30

公認心理師・臨床心理士 橋本 玲子先生

12月10日(金)13:30~15:30

相談希望は町教育センター(076-286-5481)までご連絡を。